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Logo/Gremienbezeichnung

Datum 20.06.2022 Protokoll: Magdalena
Beginn 16:15 Sitzungsleitung: Charlotte
Ende 17:20

Anwesende
Mitglieder Gäste

Charlotte Benckert Magdalena Kleihaus

Leon Peters

TOP

1
Regularien (immer Thema 1)
Charlotte eröffnet die Sitzung und stellt keine Beschlussfähigkeit fest. 

Die Treffen finden an allen ungeraden Wochen Montags um 16 Uhr statt (die 
nächsten Termine  sind demnach am 04.07.2022, 18.07.2022, 01.08.2022)

2
Thema 2: Genehmigung des letzten Protokoll
Die letzten Protokolle wurden besprochen und auf die Fehler wurde aufmerk-
sam gemacht. Leon wird sie überarbeiten.

3

Thema 3: Gespräch mit Mark
Leon hat die Ergebnisse seines Gesprächs mit Mark vorgestellt. Dazu gehören
die aktuelle Geldsituation aufgrund der nicht vorhandenen Beschlussfähigkeit
und Lösungen dafür, sowie weitere Informationen zur Finanzierung der Fach-
schaft, wie zum Beispiel das Handgeld.
Das Event der Raumgestaltung wurde angesprochen und soll über den Fach-
schaftsrat vorübergehend finanziert werden. Erste Ideen zur Verbreitung des
Events wurden vorgestellt.

4
Thema 4: Kontakt zu Qualitätsmanagement
Es wurde angemerkt, dass es sinnvoll sei Kontakt zum Qualitätsmanagement
aufzunehmen und nach einem ersten Gespräch fragen um die genaue Rollte
des  Qualtätsmanagement  zu  erfragen.  Dafür  muss  herausgefunden  werden,
wer unsere Ansprechperson ist.  

5
Thema 5: BuFaTa ET
Lotte stellte die BuFaTa ET vor und eine Teilnahme daran wurde diskutiert.

Thema 6: Werbung für FS + Nachwahlen
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6
Es wurde besprochen, dass mehr Mitglieder von Vorteil wären, zumindest für
Unterstützung bei den Events. 
Als Maßnahme wurde entschieden vor und nach dem kommenden Grillen mit
E-Mails für die Fachschaft zu werben, insbesondere sollen dabei die Studieren-
den der Studiengänge angesprochen werden, die noch nicht in der Fachschaft
vertreten sind.
Alle wurden auf den aktuellen Stand der Nachwahlen gebracht.

7
Thema 7: Kontakt zur Fakultät
Um mehr Informationen über Studierende (Anzahl, Geschlechterverteilung) zu
erhalten,  soll  Kontakt  mit  der  Fakultät  aufgenommen  werden.  Dabei  sollen
auch Sachen wie die Erstiwoche, eine Kooperation für diese, ein Gremienzeits-
lot und weiteres angesprochen werden.

8
Website + Logo
Ein  Willkommenstext  für  die  Website  der  Fachschaft  wurde  vorgestellt  und
hochgeladen. 
Ein neues Logo gibt es nach wie vor nicht.

9
Sonstiges
Es gibt keine Neuigkeiten betreffend der Drucker am Zimt.
Ein fachschaftsinternes Organisationssystem wurde vorgestellt.
Der Briefkasten gegenüber des Raumes kann nun für die Fachschaft genutzt
werden, ein Schlüssel ist auch geplant. Ein besserer Verweis für Studenten auf
den Briefkasten ist geplant.
Die Anordnung der Möbel im Fachschaftsraum wurde nicht weiter geplant.
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